

POLITIQUE

Des travaux des écoles communales à la mairie

MARCK De gros projets avec pour seul objectif l'amélioration du cadre de vie des Marckois. La dernière séance du conseil municipal a abordé ces sujets.

JEREMY AMEDO

La ville de Marck améliore son cadre de vie et digitalise l'accès à l'information. Lors de la séance du conseil municipal du lundi 18 décembre, Corinne Noël, maire de Marck, a annoncé plusieurs chantiers d'envergure dans la commune.

DES TRAVAUX À VENIR AUX ÉCOLES

Tout d'abord, l'étang des Dryades, qui a bénéficié de l'aménagement d'un espace de promenade et de pêche, va voir son embellissement prolongé d'un parvis afin d'en faciliter l'accès. Du mobilier y sera installé et de la végétation plantée.

Ensuite, ce sont les écoles de la commune qui bénéficieront de certains travaux, et en particulier l'école primaire de l'aéroport et l'école des Hautes-Communes. Pour la première, c'est le sol usé qui va être rénové à certains endroits afin d'améliorer l'accueil et la sécurité des enfants. Pour l'école maternelle des Hautes-Communes, les travaux consisteront en la dépose de l'ensemble des toitures et la pose d'une étanchéité bitumeuse. En effet, « des fuites apparaissant fréquemment lors de grosses pluies, il convient de réparer cette toiture », précise Fabrice Martin, adjoint aux travaux. Enfin, c'est la mairie qui verra sa toiture rénovée également. Fabrice Martin



La mairie va bénéficier de la rénovation d'un pan de sa toiture en raison de fuites récurrentes.

précise « la mairie est un bâtiment ancien dont un pan de toiture face à la place de l'Europe présente des faiblesses d'étanchéité. Il convient donc de procéder à la rénovation complète de ce pan dans l'objectif de préserver le patrimoine communal ».

UNE BORNE INTERACTIVE PLACE DE L'EUROPE La commune poursuit sa volonté de dématérialisation administratives afin d'améliorer sa communication et limiter les coûts. Ainsi, Corinne Noël a proposé l'installation d'une

borne interactive aux abords de la mairie. Actuellement, les actes administratifs nécessitant un affichage tels que permis de construire, arrêtés, délibérations et autres sont accessibles au public uniquement lors des horaires d'ouverture de la mairie. Cette borne, qui sera installée en extérieur, permettra la centralisation de tous les documents et facilitera l'accès à l'information à l'ensemble des citoyens 24 heures sur 24. Cette délibération a été adoptée à l'unanimité. ■

INITIATIVE

Quand l'Afapei confectionne des pizzas

ARDRES Patrick et Laetitia, gérants de la Pelle à Pizza, sont à l'origine de ce projet. Ils ont à cœur de partager leur savoir et leur expérience. Début décembre, Jean-Michel, Sébastien et Sonia, de l'Afapei Les Tilleuls, sont allés à la rencontre de Patrick, chef pizzaiolo de La Pelle à Pizza. Sur la matinée, Patrick enseigne aux apprentis la réalisation d'une pizza de A à Z. « C'est alors un vrai moment de partage qui se crée. Grâce à cette activité j'ai pu voir nos résidents gagner en autonomie », rapporte Véronique, éducatrice au Foyer de vie. Patrick, lui-même papa d'un enfant en situation de handicap, est aux anges en voyant les sourires sur les visages des résidents. « J'ai eu l'occasion d'avoir de nombreux apprentis mais j'en ai rarement eu d'aussi appliqués dans ce qu'ils font, ce n'est que du bonheur », nous confie Patrick. Ils ont pu appliquer les techniques et



Une belle initiative des gérants de la Pelle à pizza.

les conseils apportés par le pizzaiolo en chef. La conclusion, c'est la dégustation : une pizza joliment présentée... mais surtout goûteuse. Le projet ne s'arrête pas là ! Le samedi 23 décembre, les apprentis pizzaiolos du foyer Les Tilleuls reviennent à la pizzeria. Cette fois, ils proposeront leurs

pizzas à la vente. La totalité des bénéfices de ce service sera reversée à l'association. L'idée est de proposer cette initiative deux fois par mois. À la fin de cette journée riche en émotion Patrick a confié une mission à nos résidents : élaborer une recette de pizza qui sera proposée sur la prochaine carte. ■

En image



GUINES

Mara Victoria et Yves se sont dit oui

Yves Tassart, agronome et Mara Victoria Acosta, cheffe d'entreprise, ont échangé leurs consentements au mariage, en présence de leurs témoins Pierre Tassart, ingénieur, Michèle Tassart retraitée, Clément Bertoux opticien lunetier et Frédéric Hennebert agriculteur. Eric Buy, maire de Guines, a présidé à la cérémonie. Tous nos vœux aux jeunes mariés et nos félicitations aux deux familles.

L'ACTUALITÉ EN FLASH



MARCK

Sélectionnée pour être test du port de l'uniforme dans les écoles

En septembre dernier, le ministre de l'Éducation nationale annonçait une vaste expérimentation à venir du port de l'uniforme dans les communes.

L'objectif affiché par le ministre est de mesurer l'impact du port de l'uniforme sur l'autorité à l'école, le harcèlement scolaire et les questions de laïcité. Lors du conseil municipal du 18 décembre, Corinne Noël, maire de Marck, a annoncé que la commune était sélectionnée par le ministre de l'Éducation nationale pour être test du port de l'uniforme dans les écoles à la rentrée scolaire prochaine. Depuis plusieurs semaines, la ville travaille avec les services du ministère afin de décliner leurs attentes et de les faire coïncider avec les besoins des écoliers marckois. Corinne Noël précise néanmoins que ce point n'était pas dans le programme pour lequel son équipe a été élue en 2020. Aussi, consciente que le sujet peut diviser la population, la municipalité envisage de consulter les parents d'élèves dans les premières semaines de l'année 2024, dans chaque établissement scolaire de la commune, afin de savoir s'ils désirent ou non expérimenter le port de l'uniforme. Les modalités techniques, à savoir les modalités de vote et les modèles d'uniforme, seront présentées prochainement. L'uniforme devrait être plus proche du tee-shirt/pull que de l'uniforme à l'anglaise. Même si les modalités restent à préciser, la mesure devrait être financée en partie par l'État, et le reste à charge devrait être pris en charge par la municipalité.

OYE-PLAGE

Les festivités de fin d'année encore une fois féériques à Oye-Plage

Le marché de Noël réunit de nombreux chalets, où les visiteurs peuvent retrouver de la décoration en tous genres (bois, verre, ...), de la nourriture, boisson et autres ... de quoi satisfaire les grands ainsi que les petits. Mais les attractions principales prévues pour les enfants sont la patinoire et une piste de luge. Vendredi soir, les enfants les plus sages ont eu la chance de voir le père Noël venir à leur rencontre en descendant du haut de l'église. Ils ont pu lui parler et même faire une photo avec lui. Les jeunes du Conseil municipal des jeunes proposent une action pour les plus démunis, de faire un geste « Un Noël pour tous », qui consiste à préparer une petite boîte (une boîte à chaussures) composée d'un truc chaud, un produit de beauté, un truc bon, un mot doux et un loisir. Ces jeunes personnes ont réuni une cinquantaine de boîtes, en majorité pour les femmes et les enfants. La collecte se tenait sur trois jours et les boîtes étaient déposées en mairie. Les festivités ansériennes se concluent par un magnifique feu d'artifice tiré du haut de l'église.